



Progreso ratifica su liderazgo en ética empresarial con la renovación de la certificación ISO 37001



Bam revive la gastronomía del Caribe guatemalteco, por amor a nuestras raíces



Progreso ratifica su liderazgo en ética empresarial con la renovación de la certificación ISO 37001

La compañía y sus distintas unidades de negocios ratifican la certificación ISO 37001, reafirmando su compromiso con la ética y la transparencia en la gestión antisoborno.



La certificación ISO 37001 refuerza el liderazgo en la promoción de entornos empresariales éticos y sostenibles, contribuyendo a la generación de confianza entre colaboradores, clientes y aliados estratégicos.

Progreso reafirma su compromiso con la ética, la transparencia y el cumplimiento normativo con el mantenimiento de la certificación ISO 37001 en su Sistema de Gestión Antisoborno.

Tras una exhaustiva auditoría externa realizada el pasado 5 de febrero por la World Compliance Association, la compañía concluyó con éxito el proceso de revisión consolidando su liderazgo y transparencia en la implementación de estándares internacionales.

Entre las unidades de negocio certificadas se encuentran Cementos Progreso Guatemala y Panamá, Mixto Listo, Sacos del Atlántico, Agregados de Guatemala, Electronova, Econova, MFA Rocafuerte y Construfácil, lo que demuestra el alcance regional de su compromiso con la ética corporativa.

Este logro demuestra el firme compromiso de la compañía con la mejora continua de sus procesos, asegurando que cada una de sus operaciones se ejecute con los más altos niveles de integridad y profesionalismo.

La certificación ISO 37001 es una norma reconocida a nivel global que ayuda a las organizaciones a prevenir, detectar y gestionar los riesgos de soborno.

Su cumplimiento garantiza la aplicación de medidas efectivas para fortalecer la integridad empresarial, promoviendo un entorno de negocio basado en la confianza, la responsabilidad y la transparencia.

La obtención y mantenimiento de esta certificación refleja el esfuerzo continuo de la empresa por cumplir con las mejores prácticas internacionales, generando valor no solo para sus colaboradores, sino también para sus clientes, proveedores y la comunidad en general.

Cumplimiento y Transparencia

El mantenimiento de esta certificación refleja el esfuerzo de Progreso por seguir implementando prácticas de prevención de riesgos de corrupción en todas sus operaciones.

Además de cumplir con los requisitos de la norma ISO 37001, este logro destaca la solidez de la estrategia de gobernanza y cumplimiento de Progreso, alineada con sus valores de integridad y responsabilidad empresarial.

La certificación es un reconocimiento al esfuerzo colectivo de todos los colaboradores, quienes trabajan activamente para garantizar un entorno libre de sobornos y prácticas corruptas.

De esta manera, Progreso continúa fortaleciendo su cultura de transparencia y buen gobierno corporativo mediante la implementación de políticas y procesos que garantizan el cumplimiento de los más altos estándares internacionales.

Con estas acciones, Progreso reafirma su compromiso de seguir construyendo un futuro basado en la integridad y el cumplimiento normativo, asegurando que sus operaciones se desarrollen bajo principios de ética y responsabilidad social.

Este hito no solo fortalece su reputación corporativa, sino que también impulsa una cultura empresarial en la que la transparencia y la integridad son pilares fundamentales para el crecimiento sostenible de la compañía.



El alpinista guatemalteco Jaime Viñal busca récord Guinness del ascenso más rápido de volcanes

El reconocido montañista guatemalteco Jaime Viñals anunció este viernes que buscará el récord Guinness de la mayor cantidad de volcanes escalados en la menor cantidad de tiempo posible en las 14 cumbres más altas del país centroamericano.

Viñals explicó en conferencia de prensa que el intento del récord lo iniciara el lunes 24 de marzo en el volcán Tacaná, cuya cima tiene una altura de 4.060 metros sobre el nivel del mar, siendo el segundo más alto del país y se encuentra en la frontera oeste con México. El ascenso comenzara el lunes 24 de marzo a las 5:00 am. Comenzará con el volcán Tacaná, seguido por el Tajumulco y el volcán Siete Orejas el 25 de marzo. En los días siguientes, continuará con los volcanes Santa María, Cerro Quemado, Zunil y Santo Tomás.

Después se trasladará a Totonicapán para ascender al volcán Cuxliquel. Posteriormente completará su recorrido en los departamentos de Sololá, Chimaltenango y Sacatepéquez, culminando con el volcán de Fuego el 7 de abril. El final del reto está previsto que sea el 7 de abril en la cima del volcán de Agua, un coloso de 3.760 metros de altura, ubicado en la provincia de Sacatepéquez en el área central de Guatemala.

Viñals es reconocido por su larga trayectoria como montañista debido a que en 2001 se convirtió en el primer centroamericano en escalar la cima del Everest y su mayor logro es haber concluido las siete cumbres más altas de cada uno de los continentes del mundo.

Como parte de los requisitos del récord, cada ascensión debe ser documentada mediante fotografías y registros que evidencien su llegada a la cumbre. Además, deberá enfrentar desafíos climáticos y geográficos que podrían dificultar su avance.

El intento de récord será supervisado por el mexicano Alfredo Rueda, representante del Guinness World Records, quien garantizará la transparencia del proceso.

Bam revive la gastronomía del Caribe guatemalteco, por amor a nuestras raíces

Bam se une a Nixtamal, una plataforma de Mr. Menú cuyo objetivo es educar sobre la gastronomía mesoamericana, comunicar su importancia cultural e innovar en la forma en que se experimenta la cocina ancestral, además de ofrecer experiencias enriquecedoras.

Nixtamal es la plataforma de Mr. Menú, un medio gastronómico digital que promueve la cultura culinaria en Guatemala a través de contenido, eventos y experiencias. Funciona como un puente entre lo ancestral y lo contemporáneo, entre el campo y la ciudad, utilizando la gastronomía como una poderosa herramienta de convergencia para fortalecer el patrimonio cultural del país.

En su tercera edición, Nixtamal Caribe se inspira en la gastronomía garífuna del Caribe guatemalteco. Para diseñarla, se invitó a siete chefs de la ciudad capital a crear un menú de precio fijo que incluye entrada, plato fuerte, postre y bebida, todo bajo el mismo concepto.

“Para crear esta experiencia, reunimos a los siete chefs participantes en Gusina Garífuna, del chef Carlos Caballero, para tener un acercamiento auténtico con esta gastronomía de la mano de uno de los personajes más importantes de Livingston. Carlos es uno de los pocos que aún preserva la verdadera cocina garífuna y su relevancia cultural, por lo que generar un espacio de diálogo fue muy enriquecedor para los chefs participantes”, expresó Mercedes Aycinena, directora ejecutiva en Mr. Menú.



La experiencia está abierta al público que busca sumergirse en la cultura, gastronomía y valores de los territorios mesoamericanos y estará disponible a partir del miércoles 19 de marzo al miércoles 16 de abril en los siguientes restaurantes:

- San Román – Chef Julio Xoyón Reyes.
- Ambia – Chef Dimitri Tochtas.
- Toi Doi – Chef Daniel Guzmán.
- Milé – Chef Fernando Rivas.
- Gusina Garífuna – Chef Carlos Caballero (Aquí pueden probar auténtica cocina garífuna).
- Nokiate – Chef Alejandra Molina.
- La Maison – Chef Jorge Lazo.

Para esta experiencia, Bam ofrece el 25% de descuento al adquirir el menú con tarjetas de crédito y débito Bam en los restaurantes seleccionados. Con esto, brinda apoyo y visibilidad a Nixtamal Caribe, facilitando que más personas conozcan y sean parte de la iniciativa, además busca amplificar el alcance de proyectos que promueven la cultura y cocina guatemalteca.

Innovación y Tecnología de Foragro para la prevención de incendios forestales

La prevención de incendios forestales es una tarea que exige tecnología, conocimiento y compromiso. Foragro, con más de 36 años de experiencia desarrollando soluciones innovadoras para el sector agrícola, reafirma su compromiso con la protección de los bosques y la seguridad de las comunidades a través de su participación en iniciativas de capacitación y la dotación de equipos especializados para la prevención y control de incendios.

Como parte de su enfoque en el desarrollo sostenible, Foragro se une al Instituto Nacional de Bosques (INAB), el Consejo Nacional de Áreas Protegidas (CONAP), la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (CONRED) y diversas organizaciones del sector público y privado en la campaña Superhéroes del Bosque de INAB. A través de esta iniciativa, se brindarán capacitaciones abiertas al público para fortalecer las capacidades de brigadistas y comunidades en la gestión del fuego. Foragro contribuye con equipo de control de incendios de alta eficiencia, garantizando que los capacitadores cuenten con las herramientas necesarias para enseñar mejores estrategias de prevención y respuesta ante emergencias.

Los incendios forestales representan una grave amenaza para la biodiversidad y el bienestar de muchas comunidades. En Guatemala, el 99% de estos siniestros son provocados por actividades humanas, ya sea por descuido o de manera intencional. Para reducir este riesgo, Foragro respalda activamente iniciativas que buscan educar a la población sobre la importancia de la prevención y la implementación de buenas prácticas en el uso del fuego.

A través de su participación en programas de capacitación y con el desarrollo de tecnologías innovadoras, Foragro refuerza su compromiso con la seguridad de los agricultores y la conservación del entorno natural. La prevención de incendios forestales es una responsabilidad compartida, y con el apoyo de la tecnología, el conocimiento y la acción coordinada, podemos proteger nuestros recursos naturales para las futuras generaciones.



“En Foragro creemos que la transformación del agro comienza con tecnología y conocimiento. Por ello, contamos con equipos forestales diseñados para responder a los desafíos del sector y promovemos la capacitación de quienes están en la primera línea combatiendo incendios. Nuestra prioridad es potenciar la productividad y proteger tanto a las personas como al medioambiente”, señaló Mario Nufio, Gerente de Mercadeo de Foragro.



Empresas guatemaltecas exponen productos y servicios con sostenibilidad y bienestar en México

Guatemala estará presente en Expo Antad 2025, una feria comercial importante de Latinoamérica enfocada en el segmento retail y horeca, que se llevará a cabo en Guadalajara, México, del 25 al 27 de marzo. El evento representa una oportunidad para fortalecer los lazos comerciales y ampliar la presencia de productos guatemaltecos en mercados internacionales.

Expo Antad 2025 contará con más de mil 400 expositores

Expo Antad 2025 se ha posicionado como un evento comercial líder en Latinoamérica, organizado por la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales de México. Para esta edición, se espera la participación de más de 1,400 empresas expositoras de 67 países, ofreciendo una plataforma integral con actividades diseñadas para maximizar oportunidades de negocio.

Tendencias que impulsan la oferta guatemalteca

Las empresas expositoras guatemaltecas se alinean con tendencias globales. La sostenibilidad impulsa el desarrollo de productos con menor impacto ambiental y un uso más eficiente de los recursos. La aplicación de IA en la industria permite la optimización del diseño, predicción de demanda y automatización de procesos. El enfoque en el bienestar se traduce en una oferta de productos saludables con ingredientes naturales y tecnologías de monitoreo personal.



"Las tendencias globales están impulsando una oferta guatemalteca cada vez más innovadora y alineada con las demandas del mercado. En el sector alimenticio, se destacan los snacks altos en proteína y la confitería funcional.

En cosmética e higiene, las preferencias del consumidor se orientan a productos antipolución, el cuidado del cuero cabelludo y soluciones integrales de limpieza y bienestar. Asimismo, en empaques y globos, la innovación se enfoca en alternativas biodegradables y envases con funcionalidades mejoradas, reflejando el compromiso del país con la sostenibilidad y la eficiencia", declaró Francisco Menéndez, Director de la Junta Directiva de AGEXPORT.